

Sitzung	Gemeinderat - Ö - 20.04.2010
Beratungspunkt	Öko-Audit nach EMAS - Verzicht auf Weiterführung
Anlagen	
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Im Rahmen der Beratungen zur Konsolidierung des städtischen Haushalts hat sich der Gemeinderat auch mit einem möglichen Verzicht auf die Weiterführung des Öko-Audits nach EMAS befasst. Dabei wurde abgewogen, welchen Nutzen die Weiterführung der Zertifizierung bringt und welcher Aufwand finanzieller und personeller Art damit verbunden ist. Hierzu wurde festgestellt, dass die positiven Aspekte aus der EMAS-Zertifizierung mit geringem Aufwand teilweise auch über die Fortführung des Nachhaltigkeitsmanagements erreicht werden können. Aus diesem Grund hat der Gemeinderat die Absicht bekundet, die EMAS-Zertifizierung nicht fortzusetzen und künftig den Schwerpunkt auf die Weiterentwicklung des Nachhaltigkeitsmanagements zu legen.

EM

Beschlussvorschlag:

1. Dem Verzicht auf die Weiterführung der EMAS-Zertifizierung wird zugestimmt.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, das Umweltmanagement weiter zu entwickeln und, wie bereits beschlossen, dem Gemeinderat in dreijährigem Turnus die Nachhaltigkeitsberichte vorzulegen.

Beratung: